

Hunderte Korbacher gucken hinter Kulissen

Waldecker Bank eröffnet neue Filiale · Buntes Bühnenprogramm und Ausstellung ziehen viele Gäste an

Der Besucherzustrom war riesig: Zur Eröffnung ihrer neuen Geschäftsstelle hatte die Waldecker Bank am Samstag zum Tag der offenen Tür eingeladen. Viele Menschen nutzten die Gelegenheit, um sich in den neuen Räumen umzusehen.

herrschte ein dichtes Gedränge. Und so blickte sich Bankdirektor Karl Oppermann zufrieden um, begrüßte unzählige Gäste und lud sie ein, genauer hinzusehen. Ob Büros oder Sicherheitstür, Festzelt oder Empfangsbereich: Kaum eine Tür war verschlossen und Bank-Mitarbeiter standen vielen Besuchern und Kunden Rede und Antwort.

Die kleinen Besucherinnen Nora, Ann-Kathrin und Lara (Fo-



Korbach. Alle Hände voll zu tun hatten am Samstagmorgen die Mitarbeiter der Waldecker Bank. Hunderte Korbacher strömten zu der neuen Geschäftsstelle am Busbahnhof

und wollten die neuen Räume und das Festprogramm erkunden.

Gegen Mittag war kaum ein Parkplatz zu finden und in den neuen Geschäftsräumen

to) machten sich unterdessen zielsicher auf den Weg, um ihren Beitrag für den Kreativwettbewerb zu finden. Denn überall in den neuen Geschäftsräumen bewiesen aufwendige Bas-

telarbeiten aus Kindergruppen und Kreativkursen, dass Zahlen und Bilanzen ein fröhliches Gesicht haben können. Ob ein Sparschwein aus Pappmachee oder ein Mobile mit tanzenden Geldmünzen: Viele Teilnehmer hatten sich an der kleinen Ausstellung beteiligt

Viele bunte Ausstellungsstücke nahmen am Kreativwettbewerb der Waldecker Bank teil, während draußen der Musikverein Rhena spielte.

Fotos: Demski

und sorgten für viele Hingucker in den Räumen der Geschäftsstelle.

Gut gelaunt zeigten sich auch die vielen Gruppen und Musiker, die das Bühnenprogramm mitgestalteten. Der Musikverein aus Rhena sorgte für flotte Melodien und auch die Dudelsackspieler von den First Guards of St. Kili-an trotzten den Minustempera-

turen und zauberten zur Eröffnung der Geschäftsstelle Melodien in die Luft. Nach Tanzeinlagen heimischer Sportler krönten die Mitglieder des Akkordeonorchesters „Diemelspatzen“ das Bühnenprogramm. Beim nächsten Besuch kennen sich die Kunden der Waldecker Bank in den neuen Räumen dann bereits aus. (resa)

